



令和3年11月22日
 令和3年度学校だより NO.33③
 加古川市立平荘小学校

参観、ありがとうございました

11月17日(水)18日(木)に、人権参観を実施しました。新型コロナウイルス感染防止対策として、AとBのグループに分かれて参観していただきました。

1年8ヶ月ぶりの授業参観だったため、1・2年生の保護者の皆様におきましては、初めてのお子様の参観日となりました。また、3年生以上の子どもたちにとっても、本当に久しぶりの授業参観となっています。

ご多用の中参観いただきまして、本当にありがとうございました。Googlechrome(forms)を通じて感想を受け付けていますので、忌憚のないご意見をお願いいたします。(11月26日締め切りとさせていただきます)

《人権参観内容紹介》

【11月17日(水)】

- 1年生…『およげないりすさん』……………友だちと仲良くし、助け合う道徳的心情を育む
- 2年生…『とべないペンギンくん』……………自分の特徴に気づき、長所を大切にする道徳的心情を育む
- 3年生…『こんばんは』……………様々なコミュニケーション手段があることを知り、それらを活用して豊かな人間関係をつくる楽しさに気付く
- 4年生…『正しいことは勇気をもって』…正しいと判断したことは、勇気をもって行う道徳的心情を育む
- 5年生…『わたしを伝える』……………相手の願いや思いを受け止め、自分の気持ちを表現する
- 6年生…『権利の熱気球』……………14個の権利を取捨選択する時を通して、自分にとって大切な権利について考える
- いぶき・わかば…『なんで覚えられないの?』…それぞれの個性に気づき、長所を伸ばそうとする心情を育む



自分の意見と友達の意見を比較しながら、学習のねらいについて一人一人がじっくりと考えることができました。

【11月18日（木）】

- 1年生…『はしの上のおおかみ』 ……温かい心で接し、親切にしようとする道徳的心情を育む
- 2年生…『森のともだち』 ……仲良く助け合うことのできる友情を大切にする道徳的心情を育む
- 3年生…『だいこんとにんじん』 ……みかけや言動にとらわれず、個性や違いを認め合い、尊重し合って素直に受け入れようとする態度を身に付ける
- 4年生…『たけしさんのスピーチ』 ……友だちの良いところを見つけ、より良いクラスにしていこうとする
- 5年生…『心に残った「あのにっこり笑顔」』 …自分の仕事を決めるときに、大切にすることを考える
- 6年生…『情報化社会「何を大切に」』 …様々な情報がとびかう中で、その情報とどう向き合うかについて考える
- いぶき・わかば…『ふわふわ言葉とちくちく言葉』 …相手の気持ちを考えた言葉や行動を考える



学校運営協議会を開催しました



11月18日（木）に、第2回学校運営協議会を開催しました。両荘中学校区小中一貫校について、教育総務課から説明があった後、人権参観の感想をお聞きしました。また、平荘小学校の上半期の教育活動や学校評価の中間報告、今後の主な教育活動について討議いたしました。教育活動においては、まず『聞くこと』が大事だと、聞き手がいるから話したくなる（発表したくなる）ので、聞き手を育ててほしいという話が出ました。教師は、今後も教育に対する熱い思いをもって子どもたちに関わってほしいとご意見をいただきました。貴重なご意見をありがとうございました。